

虹の里だより

令和5年12月

Vol. 260

海部連福社会
虹の里八開

毎年この時期になると一年はあっという間だったなと感じます。今年を振り返ってみるととても暑い日が長く続いたと思えば、急に寒い日が訪れ、過ごしやすい気候がかなり短く「四季」ではなく「二季」になってしまったという印象でした。

今年の5月には新型コロナウイルス感染症による活動制約が緩和されました。このまますぐにコロナ前の状況に戻すことは簡単ではないですが、来年は感染対策を継続したうえで少しずつでも施設外での活動範囲を広げていきたいと思っています。

来年もよろしくお祈りします。よい年をお迎えください。(施設長 位田 泰一)

ライオンチーム



パンダチーム



イルカチーム



毎年恒例のみかん狩りに行ってきました。澄み切った冬晴れのなかで美味しそうに色づいたみかんを皆さん笑顔で選んでいました。その場で味見をして「おいしい」「あまい」と笑顔で職員に感想を伝えてくれました。

天候にも恵まれ、今年もきれいな景色を眺めながらみかん狩りを行いました。ハサミを使ったり、手で引っ張ったりして皆さん上手にみかんを収穫していました。収穫したみかんはその場でおいしくいただきました。

【1月の予定】

- | | | |
|------|---------|---------|
| 全体 | 10日 | 二十歳を祝う会 |
| | 13, 27日 | 土曜開所 |
| | 15~19日 | 初詣 |
| | 26日 | 誕生日会 |
| | 29日 | 体重測定 |
| ライオン | 4日 | 書初め |
| | 24日 | トランポリン |
| | 25日 | 学習 |
| パンダ日 | 5日 | 書初め |
| | 24日 | 缶集め |
| | 31日 | 足浴 |
| イルカ | 5日 | 書初め |
| | 29日 | アルバム作り |



今年も大川さんの南濃のみかん畑で、たくさんのみかんを収穫しました。ありがとうございました。



クリスマス会!

虹の里八開保護者会様から
クリスマスプレゼントをいただきました

フライングディスクセット
お手玉(手作り品クラブ)

素敵なプレゼントをありがとうございました

【ご寄附】ありがとうございました
愛西市 山口 仁様 (みかん)
心温まるご寄附に深く感謝申し上げます



12月のイベントは、クリスマス会を行いました。ホーム内にちょっとした飾りつけをして、ピザやケーキを食べながらいつもとは少し違った楽しい時間を過ごしました。